



八幡幼稚園 あっぴるっうしん

令和4年3月1日

近江八幡市立八幡幼稚園

劇遊び みてみて！ いろいろなことができるようになったよ

もうすぐ今の学年が終わり、進級・就学を迎える子どもたちです。子どもたちは、友だちや先生と一緒に絵本のお話から劇遊びを楽しみました。セリフや動きをみんなで決めたり、できるようになったことを披露したりして、一年の成長をおうちの方に見てもらいました。

みんなでダンス♪

緊張する・・・
でも頑張る！

うんとこしょ！ どっこいしょ！

二つの話を合体させて
みんなで作ったよ！

今年もコロナ感染症対策で、子どもたちはマスク生活でしたが、その状況が当たり前になりながらも園生活が継続できている幸せを感じています。

園に通っているからこそ経験できる友だちや先生との関わり、いろいろな行事を通して体験できること、そして、毎日、園庭で体を動かして遊び、自然に触れ、季節を感じながら成長していく子どもたち。

幼稚園は、そのような子どもたちの毎日を大事に、保護者の方や地域の皆様と一緒に子どもたちを育てていきたいと思えます。

今年度も地域の皆様の温かなご支援ありがとうございました。

ホームページでぜひカラー版をご覧ください。